



スポーツの秋、読書の秋、実りの秋・・・！！



朝夕の木々の葉を揺らす涼しい風に、秋の訪れを感じます。そして、秋の深まりとともに、子どもたちには、「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」など、様々な秋を楽しんでほしいと思います。

10月6日（日）には、今年度の運動会を開催しました。「Let's try ～最高な運動会に～」をテーマに、子どもたちは運動会をよいものにしようと練習に励みました。表現、競争競技、綱引き、応援団を中心とした見事な応援など、主体的に運動会に参加する様子、真剣な態度、一生懸命応援する姿・・・、素晴らしい姿が沢山ありました。そんな竜王西小の子どもたちにあたたかな声援や拍手を送ってくださった保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。またテントの設置そして片付けには本当に多くの保護者の皆様にご協力いただきました。重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。



5年生が稲刈りをしました！！

10月21日（月）には、5年生が稲刈りの体験学習を行いました。6月に田植え体験をしたときと同じく、本校の保護者である浅川友一さんにご指導をいただきました。天気が良くて暑いくらいでしたが、5年生は稲の生長を実感し、米作りの大変さも感じる事ができたようです。素晴らしい体験ができました。浅川さん、本当にありがとうございました。

陸上記録会 自分の記録に挑戦！

10月29日には、6年生が小瀬スポーツ公園内にあるJITリサイクルインクスタジアムで開催された甲斐市陸上記録会に参加しました。それぞれ自分の新記録達成に向け、精一杯走り、跳び、投げました。男子100メートルでは、1さんが13秒07の大会新記録で優勝！という素晴らしい結果を残してくれました。他にも見事入賞を果たした競技もたくさんありました。また、入賞できずとも、練習の成果を十分に出せた子どもも多かったようです。スタンドから、大きな声で応援する子どもたちの姿があり、学校一丸でがんばった大会となりました。それぞれの心に残るチャレンジになったようです。



秋の読書週間！！



10月16日（水）から秋の読書週間が始まっています。この読書週間の目的は、
○本に親しむきっかけづくりと、子どもたちが自主的に本に親しもうとする態度を養う。
○様々なジャンルの本に触れ、本の世界をより深く楽しむ。
です。本に興味を持ってもらうため、読書週間中は、

- ①「3さつ貸し出し」
- ②「じゃんけん大会（じゃんけんを勝ったらくじを引き、景品をもらうことができます）」
- ③「本となかよし給食（本の中の料理が給食に出ます）」

この3つの楽しい企画が開催されます。毎年好評を得ている企画です。



竜王西小学校～タブレットの活用の様子～

行事だけでなく、日々の学習にもどの学年もがんばって取り組んでいます。その中でも、活用がすっかり定着したのが、タブレットを使っての学習です。タブレットの導入から5年が経過しましたが、今や特別なモノではなく、日常的にそして当たり前のように活用が進んでいます。例えば、画像・動画の視聴、インターネットを使った情報の検索、写真・動画の撮影、情報の共有、また意見交換のツールとして、様々な場面で活用が広がっています。さらに、子どもが自分で進められる練習ソフトを使い、タイピング技術の向上にも取り組み、タブレットを有効活用するための力も一人一人が伸ばしていっています。

タブレットは、ノートや黒板の代わりのもというよりは、学びの方法が増えて、これまで以上に自分の学習に熱中したり、友だちと意見を交換し合ったりすることがしやすくなる道具です。これからも活用を続けながら、よりよい学びをめざしていきます

